

La Habana continúa en Fase de Alerta Ciclónica (+Foto)



El gobernador de La Habana, Reinaldo García Zapata (I) y el presidente del CDP, Luis Antonio Torres Iríbar (D) conducen la reunión. Foto: ACN

La Habana, 9 nov (RHC) La Habana se mantiene en Fase de Alerta Ciclónica, en función de los estragos que la tormenta tropical Eta aún pudiera ocasionar durante su estadía en el golfo de México.

El especialista del Centro de Pronósticos del Instituto de Meteorología, de Cuba, Elier Pila Fariñas, informó este 9 de noviembre al Consejo de Defensa Provincial (CDP) sobre la posibilidad de que el sistema se acerque hoy al norte del occidente cubano, y aunque las marejadas hayan disminuido, se esperan abundantes lluvias en los próximos tres días.

Hasta que Eta no se aleje lo suficiente del territorio nacional como para dejar de representar un peligro para la ciudad por inundaciones y penetraciones costeras, las autoridades llaman a poner especial atención en reducir las vulnerabilidades y aplicar las medidas para la protección de vidas humanas y recursos materiales.

En la reunión, el general de División Lucio Juan Morales Abad, jefe del Ejército Occidental, reconoció la labor de prevención desplegada por las autoridades del territorio, llamó a no bajar la guardia y ratificó el acompañamiento de las Fuerzas Armadas Revolucionarias en cuanto sea necesario.

Se conoció que actualmente 25 mil 197 personas se encuentran protegidas -561 en centros de protección a la población y el resto en casas de familiares y amigos-, y se mantendrán así hasta tanto no cambie la fase.

Además, se informó que cuando la ciudad entre en la etapa recuperativa se reanudarán las actividades docentes, lo cual será oportunamente informado a través de los medios de comunicación.

Manuel Paneque, delegado provincial de Recursos Hidráulicos, señaló que la capital presenta un promedio de precipitaciones de 8,2 milímetros, y es La Habana del Este el municipio donde más lluvias se registraron, con 12 milímetros.

Foto: ACN

Image not found or type unknown

Con respecto al abastecimiento alimentario, Julio Martínez, jefe del subgrupo de Alimentación, resaltó que no se reportan afectaciones en el sector de la Agricultura y se mantienen activadas las estructuras para la elaboración y distribución de productos.

La dirección del CDP llamó a cumplir los compromisos contraídos con la venta del pan liberado a la población y precisar las coordinaciones con las provincias de Mayabeque y Artemisa, así como con las empresas de Acopio para garantizar el arribo de productos agrícolas a la ciudad.

En cuanto a la situación epidemiológica vinculada a la actual pandemia de COVID-19, se supo que solo dos muestras de las dos mil 295 analizadas la víspera resultaron positivas en coronavirus SARS-CoV-2.

El doctor Carlos Alberto Martínez Blanco, director provincial de Salud, dijo que los casos son de los municipios de 10 de Octubre y Centro Habana, ambos cubanos, y al momento de su diagnóstico se encontraba ingresados como sospechosos. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/239180-la-habana-continua-en-fase-de-alerta-ciclonica-foto>



Radio Habana Cuba